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Ein Auszug aus einem aktuellen In terview  der Funkkorrespondenz :

  

FK: Jetzt eine völlig an der Realität orientierte, einfach zu beantwortende Frage oder anders
gesagt, jetzt stelle mer uns mal janz blöd: Wann kommt endlich der Mut der ARD zu einem
Programmplatz für den „Dokumentarfilm des Monats“: 90 Minuten auf einem
Primetime-Sendeplatz im Ersten?

  

Herres: Die einfache Antwort: Das wäre kein Mut, das wäre töricht. 

  

FK: Warum? Ihnen würde das höchste Lob aus den Feuilletons dieser Republik zufliegen.

  

Herres: Ja, nichts würde mich mehr erschrecken. 

  

FK: Mit dieser Argumentation sind Sie jetzt auf einer Linie mit RTL-Chefin Anke Schäferkordt.

  

Herres: Nicht unbedingt die schlechteste Gesellschaft.
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